

Uwe Rockel Vierter bei den Badischen

Dinglinger Leichtathleten stellten übers Wochenende sechs Kreisrekorde auf

Übers Wochenende waren Dinglinger Leichtathleten auf Sportfesten in ganzen Baden erfolgreich mit guten Leistungen. Während Ingrid Walter in Heidelberg bei den badischen Seniorenmeisterschaften über 3000 m Dritte wurde, kämpften die jugendlichen Mehrkämpfer in einer zweitägigen Hitze-Schlacht in Baden-Baden ebenfalls um Punkte und Landesmeister-Titel. Bei diesen Temperaturen absolvierte Klaus Hertweck in Bühlertal seinen ersten Marathonlauf erfolgreich; eine 4x200-m-Staffel der Damen stellte am Samstag in Lahr einen neuen Kreisrekord auf.

Heidelberg: Bei den badischen Meisterschaften der Männer und Frauen in Heidelberg war Ingrid Walter über 3000 m am Start. Trotz der guten Zeit von 12.04 Minuten, nur wenige Sekunden langsamer als ihr Kreisrekord, kam sie über den dritten Platz nicht hinaus.

Baden-Baden: Sehr zufriedenstellend schnitten die Mehrkämpfer bei den badischen Jugend-Mehrkampfmeisterschaften ab. Im Zehnkampf, bei dem es um den „König der Leichtathleten“ ging, wurde Uwe Rockel nach elfstündigem Kampf mit einem überraschenden vierten Rang belohnt. Außer dem 1000-m-Lauf in 2.52,3 Minuten und dem 110-m-Hürdenlauf in 17,3 Sekunden, bei dem er persönliche Bestleistung erreichte, gab es wegen der großen Hitze nur durchschnittliche Leistungen. Ebenso erging es den übrigen Teilnehmern. Mit den neuen Kreisrekorden von 5710 Punkten im Zehnkampf und 3013 Punkten im Fünfkampf (9. Rang) sind aber die momentanen Grenzen noch lange nicht erreicht. Pech hatte Gerd Lauer. Nachdem er zuvor im Hochsprung erneut vorzügliche 1,84 Meter sprang, konnte er am zweiten Tag wegen einer noch nicht ausgeheilten Verletzung nicht mehr antreten und blieb so ohne Wertung. Im Fünfkampf bei der A-Jugend startete der B-Jugendliche Andre Diel. Er sprang im Hochsprung persönliche Bestleistung (1,78 m), kam

mit 2758 Punkten auf den 15. Rang, war dabei aber drittbester B-Jugendlicher. Ähnlich erging es Antje Krüger. Mit der neuen Kreisbestleistung von 2762 Punkten bei der A-Jugend wurde sie 13. und 6. bei der B-Jugend. Ihr gelang eine neue Kreisbestleistung im 100-m-Hürdenlauf mit 19,1 Sekunden sowohl als absoluter Rekord wie auch als Jugendrekord der weibl. A-Jugend aufzustellen.

Bühlertal: In seinem ersten Marathonlauf (42,195 km) startete Klaus Hertweck beim Hundseck-Schwarzwald-Marathon des TV Bühlertal. In einem 345 Teilnehmer starken Feld, unter sengender Sonne, wurde Hertweck nach 3.45,35 Stunden sehr guter 59. Die Strecke, die über die Hälfte durch Waldgebiete rund um die Schwarzenbachtalsperre führte, hatte auf den letzten sieben Kilometern starke Steigungen. Diese nicht ganz glückliche Lösung bedeutete für viele die Stunde der Wahrheit. Der Sieger Ziehms aus Freiburg benötigte für diese klassische olympische Disziplin 2.38,00 Stunden.

Lahr: Bei den Staffelläufen im Rahmen der deutsch-kanadischen Freundschaftswoche am Samstag auf der Klostermatte gelang es der 4x200-m-Staffel der Dinglinger Mädchen mit Lauer, Schaub, Schmieder und Böttler, in 1.53,8 Minuten das halbe Dutzend der Kreisrekorde zu vollenden. — Allen Teilnehmern herzlichen Glückwunsch. (k)